

9 de diciembre de 2022

---



## **El Aeropuerto de Asturias se viste con imágenes de los atractivos del Principado y de la actividad aeroportuaria**

El Aeropuerto de Asturias ha instalado 20 paneles decorativos inspirados en la actividad aeroportuaria y en los atractivos del Principado para que todos los visitantes puedan mejorar su experiencia en sus instalaciones. Imágenes de diferentes lugares y entornos emblemáticos de Asturias, de la actividad aeronáutica y del propio aeropuerto recibirán y despedirán a los pasajeros y acompañantes que transiten por la infraestructura asturiana.

La serie de paneles, que están instalados en el vial entre el edificio terminal y el parking de vehículos, muestra imágenes reales de Asturias, de la actividad aeronáutica y de instalaciones aeroportuarias que han sido tratadas de manera digital para conseguir un efecto artístico dinámico y atractivo acorde con la estética de la terminal aeroportuaria.

La instalación de estos paneles se enmarca dentro del Plan de Calidad del Aeropuerto de Asturias, que tiene entre sus objetivos la mejora de la experiencia del pasajero en el aeropuerto. De este modo, los usuarios la infraestructura podrán disfrutar del encanto de Asturias desde el comienzo y hasta el final de su viaje.

Los paneles aterrizan en el Aeropuerto de Asturias en una temporada de invierno histórica en cuanto a previsión de rutas. La terminal cuenta con ocho conexiones internacionales y doce conexiones nacionales que permiten mejorar la conectividad de los asturianos con Europa y con el resto del territorio nacional.